
＜パワーポイントについて＞
・やり⽅を知らなかったので参考になっ
た。
・社会⼈として使いこなすことは⼤事。
・だんだん楽しくなった。
・図解まで作成できる⼒を持てれば⼀⽣
の財産になると思った。
・箇条書きのスライドしか作成したこと
がなかった。
・使い⽅をあらためて学んだ。
・使⽤技術の幅を広げていきたい。
・図の書き⽅も教わり課題が捗りそう。
・上達のために課題テーマ以外の事柄を
実際に図解してみたい。
・「パワーポイントは図解のソフト」と
いう先⽣の⾔葉にとても共感した。
・今回のような使い⽅は初めて。
・今こそスキルを伸ばしたい。
・図解に⻑けた先⽣からご享受頂けるの
はとても貴重。
・想像よりスラスラと作成できた。
・今までの使い⽅とではなく、新鮮であ
り、楽しかった。

＜課題について＞
・最終課題は、「⼩池百合⼦はなぜ、再
選したのか？〜図解で⽐較する都知事選
の公約〜」とする。
・全員を⼀回図解に表し⽐べ差が出る⼈
にしたい。
・⼩池百合⼦と⼭本太郎の⽐較をする。
・提出⽇を過ぎないように気をつけたい。
・ポップな要素に限らず⽴体的な図解の
表現も⼤事。
・⼩池さんともう⼀⼈選んで⽐較できる
図解を作りたい。
・今までで⼀番いいものを作り上げたい。
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＜質問・意⾒＞
・24⽇の⽇本未来学会の研修は必ず参加
しないとダメですか？
・チャットを⽅を意識してください。
・この⾊を使う、⼯夫をしていることを
教えてほしい。
・パソコンにパワーポイントが⼊ってい
ない。学校で購⼊したパソコンなのにな
ぜ？



＜感想など＞
・政府は、よくわからないgotoキャンペー
ンを早急に対応するべきだ。
・zoomを⽤いた出版記念パーティが⾮常
にユニークな試みで印象的。樋⼝先⽣の
講義が久恒先⽣の今の講義スタイルと重
なるので合点がいく。
・先⼈たちが若者から情報を取り⼊れ、
最先端の時代に⽣き抜く姿勢に感銘した。
・⽇本のことをもう少し学んで⾏きたい。
・指導者も新しいことを常に学び続ける
必要があると聞き、私も情報をアップ
デートし続けていきたいと思った。
・先⽣のブログを⾒たい。
・コロナ感染者が増えてきて対⾯授業に
なるのが怖い。
・⼩学校の友達と再会し⼀緒に仕事を始
めるという少しロマンティックな夢のあ
る話が、とても良かった。
・投票率が50%を超えていてすごい。
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・ZOOMを3年前から使っていてZOOMを
作った⼈と関係があると聞き偉⼤だなと
思った。
・図解をマスターすればどんな場⾯でも
わかりやすく話ができる。図解のメモを
作る⽅法もあることを知れた。
・ZOOMをうまく活⽤すれば図解の汎⽤
性を多くの⼈に伝え広めることができる
と思った。
・クラウドファンディングを使って本を
出そうとしていることも⾯⽩い。
・⾃分の図解⼒が格段に上がった。
・ZOOMで宴会が出来ることを知った。
先⽣の授業は丁寧でよい。
・⼈脈を広げ様々な世代との交流を持つ
ことが⼤事。
・先⽣の知り合いの⽅の意⾒など吸収す
ることが多かった。
・⾊の使いすぎは良くないと学んだ。


